

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Richard Quaas  
Stadträtin Beatrix Burkhardt

## **ANTRAG**

15.10.2015

### **Fachstelle Popmusik fördern**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München fördert die Fachstelle Pop auch im Rahmen der Kulturförderung. Das Kulturreferat wird beauftragt, mit der Fachstelle Pop den konkreten jährlichen Förderbedarf festzustellen und dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen.

#### **Begründung:**

Die Fachstelle Pop betreut seit Jahren junge Münchner Bands von der Beratung bis hin zu Bühnenauftritten. Bisher wurde dies lediglich vom Stadtjugendamt im Rahmen der Jugendarbeit unterstützt. Die Arbeit der Fachstelle hat in den letzten Jahren dazu beigetragen, dass die Münchner Popmusikszene wichtige Akzente in der Szene setzen konnte, allerdings ist die kulturelle Förderung und Betreuung junger Bands besonders in Stuttgart und Hamburg weit voraus. Darüber hinaus kann die Fachstelle Pop als Schnittstelle zur Fachabteilung Kultur- und Kreativwirtschaft im Referat für Arbeit und Wirtschaft wirken. Die Fachstelle war wesentlich an der Initiierung des Rock Büros Süd beteiligt sowie der Schaffung des Bayerischen Rock Preises.

Richard Quaas, Stadtrat

Beatrix Burkhardt, Stadträtin